

## Weihnachtsspende 2020 für Kinder und Jugendliche der Region



Die Belegschaft der ACTech GmbH hat sich dafür eingesetzt, dass wir auch in diesem Jahr, nein ganz besonders in diesem herausforderndem Jahr, Menschen unterstützen, die auf Hilfe angewiesen sind. Deshalb haben die ACTech-Mitarbeiter auch im Jahr 2020 über die Weihnachtsspende abgestimmt. Jeweils 2.500 Euro spendet ACTech deshalb hier in unserer Heimatregion an die Kinderarche Sachsen e.V. für die Heilpädagogisch-therapeutische Wohngruppe Lichtenberg und die Intensivpädagogische Kleingruppe Niederbobritzsch.

Die Heilpädagogisch-therapeutische Wohngruppe Lichtenberg ist eine Wohngemeinschaft für bis zu 12 Kinder und Jugendliche. Die Einrichtung hat es sich zur Aufgabe gemacht die Heranwachsenden emotional zu stabilisieren, sie intensiv schulisch zu fördern, sowie die Unterstützung bei der Ausbildung und Entwicklung individueller Interessen und Fähigkeiten zu leisten.

Die Intensivpädagogische Kleingruppe Niederbobritzsch bietet eine kleine Wohngemeinschaft für Kinder und Jugendliche zwischen 5 und 16 Jahren, die aufgrund von Traumatisierungen und besonders kritischen Lebensverläufen unter psychische Störungen leiden. Ziel ist es, den WG-Bewohnern ein gesundes soziales Umfeld zu geben und so individuelle Schwierigkeiten und Beeinträchtigungen zu verringern oder zu beheben.

Wir halten beide Projekte für sehr wichtig und freuen uns diese zu unterstützen!